

Sujet : [INTERNET] Enquête Publique/ projet Parc de la Grande Contrée (51120 Charleville)

De : >

Date : 05/12/2023 à 23:15

Pour : <ddt-participations-public@marne.gouv.fr>

A l'attention de Madame Ginette BINET, désignée en qualité de commissaire enquêteur

Madame,

Dans le cadre de l'enquête publique, je viens, par ce message, vous signifier mon opposition au projet du Parc de la Grande Contrée envisagé sur la commune de Charleville, et ce, pour plusieurs raisons.

Tout d'abord, la concentration des éoliennes sur un même secteur pose un véritable problème. En effet, le village de Charleville est déjà entouré par 2 parcs, au nord-est et nord-ouest, et se trouverait de fait complètement cerné. Il n'est pas compréhensible qu'autant d'éoliennes soient localisées sur une seule et même zone alors que les possibilités d'installation sont nombreuses dans le département.

Cette concentration aurait mécaniquement pour effet une multiplication des nuisances pour les habitants du village.

Tout d'abord, il y aura un impact visuel majeur, compte tenu de la hauteur des éoliennes et de leur proximité avec les habitations : le paysage s'en trouverait totalement altéré. En outre, la nuit, cela multiplierait les lumières rouges et blanches qui ont un effet stroboscopique particulièrement gênant.

Ensuite, il y aura une augmentation des nuisances sonores, qui sont déjà particulièrement importantes, notamment quand le vent est d'ouest. Cette augmentation du bruit aura des impacts sur le sommeil et donc la santé des riverains,

Enfin, à cela s'ajoute un impact environnemental, sur l'avifaune : en effet, nous constatons que les chauve-souris ont déjà quasiment disparu du secteur – alors que de nombreuses espèces sont déjà menacées d'extinction.

Je tiens à souligner que je ne manifeste aucunement une opposition de principe au développement de l'énergie éolienne, car je comprends la nécessité d'accroître la part des énergies renouvelables qui sont indispensables pour l'avenir.

Il s'agit uniquement de ma part d'une opposition à ce projet qui me semble totalement inadapté compte tenu de sa localisation et de la multiplication des nuisances pour les habitants de Charleville.

J'espère que les citoyens qui s'expriment pour le retrait de ce projet seront entendus.

Je vous prie d'agréer, Madame, mes salutations respectueuses.

Cordialement